

ABSTRAK

Swearword Used in Chat Room Yahoo Messenger

Oleh: Ririn Febrima Nasution/ 2012

Makalah yang berjudul “Swearword Used in Chat Room Yahoo Messenger” ini membahas tentang jenis-jenis dan fungsi-fungsi kata sumpah-serapah yang ditemukan dalam ruang percakapan India di Yahoo Messenger. Penulis memilih topik ini karena penulis ingin mengetahui jenis-jenis kata sumpah-serapah yang digunakan oleh orang-orang dalam percakapan Yahoo Messenger, terutama di ruang percakapan India di Yahoo Messenger dan apa saja fungsi yang ditemukan dari setiap jenis kata sumpah-serapah tersebut. Penulis menggunakan teori jenis-jenis kata sumpah-serapah yang dikemukakan oleh Montagu dalam mengidentifikasi dan menganalisis jenis-jenis kata sumpah-serapah yang digunakan, dan menggunakan teori fungsi kata sumpah-serapah yang dikemukakan oleh Crystal dalam mengidentifikasi dan menganalisis fungsi kata sumpah-serapah yang digunakan.

Data yang dikumpulkan berupa kata-kata yang mengandung makna sumpah-serapah mulai dari tanggal 1 sampai 30 April 2012 yang hanya terfokus pada ruang percakapan India di Yahoo Messenger. Penulis mengumpulkan data sebanyak 40 dan ditampilkan hanya 20 kata atau frase. Dari hasil analisis, penulis menemukan bahwa pengguna Yahoo Messenger menggunakan 6 jenis kata sumpah-serapah dari 13 jenis sumpah-serapah yang dikemukakan oleh Motagu (1967), yaitu nama-nama kekuatan gaib dari Tuhan, malaikat dan setan (6), kata-kata yang berkaitan dengan masa depan (2), nama-nama nenek moyang dan pahlawan (2), sumpah dari nama benda-benda alam, kekuatan, dan fenomena (3), kata-kata vulgar atau kata-kata yang tidak senonoh (17), dan sumpah dari nama-nama hewan, tumbuhan, dan alat reproduksi mereka. Setiap jenis kata sumpah-serapah memiliki fungsi yang berbeda dengan tipe yang lainnya. penulis juga menemukan bahwa pengguna Yahoo Messenger menggunakan fungsi kata sumpah-serapah dari 10 fungsi sumpah-serapah yang dikemukakan oleh Crystal (1987), yaitu untuk menunjukkan rasa marah (23), bercanda (5), kaget (3), tidak percaya (3), kecewa (1), untuk meyakinkan (2), dan untuk berjanji (2).